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平成 27 年度 第 4 回筑紫野市地域公共交通会議議事録 

 

期  日 平成 28 年 2 月 25 日（木） 

 

時  間 14:00～14:30 

 

場  所 筑紫野市歴史博物館 2 階 研修室 

 

出席委員 

     藤木正文委員、中島徹也委員、齋藤友二委員、森岡莊一委員、戸田登喜雄委員 

     河内益夫委員、畔田友美委員、森賢二委員、執行信孝委員（代理）、朽網信友委員（代理） 

     永田孝男委員、原数政委員、辰巳浩委員、江藤俊哉委員、藤木繁尅委員、 

     澤渡裕文委員（代理）、楢木孝一委員 

     中薗裕蔵委員は欠席されたものの、原委員への委任状の提出があったため、以上 18 人 

 

欠席委員 

     森民夫委員、田中靖久委員、山口浩司委員 以上 3人 

 

事務局 

     安全安心課 八尋課長、萩尾係長、寺﨑主任 以上 3人 

 

傍聴人  4 名 

 

【議事】 

事 務 局 

 

 

 

 

 

 

 

 

議   長 

 

 

 

 

 

 定刻になりましたので、ただいまから第 4回筑紫野市地域公共交通会議を開催いたし

ます。私は本日の司会を務めます、筑紫野市安全安心課の八尋と申します。 

 本日の委員の出席者につきましては、委任状をいただいております代理の方も含めて

18 名となっております。規約第 8条第 2項より、「会議は、委員の過半数が出席しなけ

れば開くことができない。」とありますが、本会議の委員数は 21 名ですので、会議は成

立していることを報告いたします。 

 それでは、規約第 8条第 1項により、会長が会議の議長となりますので、ここからの

会議の進行につきましては会長にお願いいたします。 

 

 皆さん、こんにちは。議長を務めます藤木です。委員の皆様方にはご多忙中にも関わ

らずご出席いただき、誠にありがとうございます。 

 前回の会議では、筑紫野市地域公共交通網形成計画（案）を決定し、市では、計画（案）

を基に約 1カ月間のパブリックコメントを実施しました。 

 今回の会議では、パブリックコメントでいただいた意見を踏まえた、筑紫野市地域公

共交通網形成計画（案）について協議を行い、計画の策定のための協議を終了させたい
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事 務 局 

 

議   長 

 

 

委   員 

 

事 務 局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委   員 

 

 

 

議   長 

 

委   員 

 

議   長 

 

委   員 

 

議   長 

 

 

 

事 務 局 

と考えています。 

 今回も活発な議論を、どうぞよろしくお願いいたします。 

 それでは次第に基づき会議を進めます。議事（１）「筑紫野市地域公共交通網形成計画

（案）」の承認について、前回会議からの修正点、及びパブリックコメントの回答（案）

と併せて、事務局より説明をお願いします。 

 

（資料に基づき説明） 

 

 ただいま「筑紫野市地域公共交通網形成計画（素案）」について説明がありましたが、

質疑はございませんか。 

 

 数値目標が 1日あたりと年間が混在しており、今後これを統一することはないのか。 

 

 混在する形にした理由について、平日 1日あたりの利用者数は、筑紫野市統計書の発

行にあたり交通事業者から提出してもらっている数字であって、それを年間に換算する

事もお願いできるが、過去の数値が正確に分からない可能性があり、なるべく加工せず

に生の数字を使用したいため、そのようになっている。一方、年間の利用者数は、筑紫

野市が赤字補填を行っている路線の数字であり、利用者の報告を毎月いただき積上げて

いるため、1日あたりに換算することが難しく、加工する前の数字を使いためそのまま

掲載している。ただし、ご指摘の通り混在しており分かりにくくなっているため、どち

らかの数字に合わせる場合は、より現実の数字に近くなるような形で合わせる必要があ

るかと思う。 

 

 出典が違うのでそのまま使用するのはそれで良いと思う。ただし、過去との連続性が

あるため簡単にはいかないと思うが、将来的に基準を合わせるということも、検討すべ

きだと思う。 

 

 将来に向けての提案ということでよろしいでしょうか。 

 

 よい。 

 

 それでは、案の内容については承認ということでよろしいでしょうか。 

 

（委員一同了承） 

 

 ありがとうございました。続きまして議事（２）「筑紫野市地域公共交通会議規約」の

一部改正について、及び議事（３）「筑紫野市地域公共交通会議事務局規程」の一部改正

について、併せて事務局より説明をお願いします。 

 

（資料に基づき説明） 
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議   長 

 

 

事 務 局 

 

 

 

 

 ただいま議事について説明がありましたが、質疑はございませんか。 

 

（委員一同質疑無し） 

 

 それでは、一部改正については案のとおり承認ということでよろしいでしょうか。 

 

（委員一同了承） 

 

 ありがとうございました。それでは本日予定しておりました事項は全て終了しました

ので、ここで議長を退任いたします。ありがとうございました。 

 

 藤木会長、ありがとうございました。 

 それでは以上を持ちまして、第 4回筑紫野市地域公共交通会議を閉会いたします。 

 

以 上 

 


